



L'AVENT

« Jean-Baptiste »



Préambule

Dans l'ancien Testament, Dieu est présent à son peuple de manière invisible. A Noël, Dieu se fait proche et se rend visible en la personne de Jésus. Avent signifie avènement (venue).

Jean Le Baptiste est le dernier des prophètes. Le dernier à annoncer la venue du sauveur tant attendu, puisqu'il va le précéder immédiatement.

Objectif

Faire de l'Avent un temps d'attente joyeux pendant lequel nous préparons notre cœur à accueillir la venue de Jésus. Notre mission est comme Jean Le Baptiste de préparer les âmes à accueillir Jésus, en allant à la rencontre de tous.

Echange

Que pouvez-vous dire de l'avent ?
Quel est le synonyme du mot « Avent »
Qui est Jean-Baptiste ? Que pouvez-vous dire de lui ?



La parole de Dieu

Luc 3, 4-6 & 16 / Matthieu 3, 1-3

Observer un temps de silence après la lecture

Partage à partir de la Parole.

Comment être prêt ?

A quoi Jean Le Baptiste nous encourage-t-il ?



Ce qu'il faut savoir

Le temps de l'Avent est un temps de préparation, une marche vers Noël, fête de la naissance de Jésus, Fils de Dieu, Lumière pour les hommes.

Si nous fêtons toujours Noël tous les ans, c'est parce que la vie de Jésus est importante pour nous : elle est Paix, Lumière, Amour, Générosité, Pardon,...

VEILLER :

- c'est de ne jamais oublier que Dieu nous invite à toujours vivre en communion avec Lui et avec nos frères.





Fiche 2

12 ans

- c'est dans chacune de nos rencontres que nous pouvons semer un peu de la lumière de Dieu.
- c'est tous les jours que l'on peut donner de soi et prendre soin des autres.

VEILLER :

- c'est agir, être actif aujourd'hui, pour que le Royaume de Dieu grandisse demain !
- Pour bien veiller, nous devons rester en prière.

-Prenons l'habitude, dès aujourd'hui, de placer la prière, le partage, l'accueil, l'attention aux autres, l'écoute,... dans notre vie.

Résolution



Saint Le Jean-Baptiste, le dernier des prophètes, est une figure importante de l'Avent puisque c'est lui qui appelle le peuple à se convertir pour accueillir le Messie de Dieu par un cœur ayant le désir de se convertir à sa parole.

Nous sommes tous responsables du monde. Chacun a un travail à faire, une mission à accomplir, une vocation (ce mot qui vient du latin « vocare » signifiant appeler).

Pour trouver sa vocation, il faut écouter, entendre, voir et savoir aussi répondre "Oui". Souvent, Dieu passe par les hommes qui nous entourent pour nous montrer le chemin de notre vocation.

Notre vocation, cherchée avec l'aide de l'Esprit Saint, ne peut que nous rendre heureux et en paix. Elle nous ouvre toujours à l'amour des autres.



Prière

A la fin de ma journée, me demander :
« qu'est-ce que Dieu attendait de moi ? L'ai-je accompli ? »

- J'installe avec mes parents une crèche ou une couronne de l'avent.
- Chaque jour, je prie en lisant une parole de Dieu pour que mon cœur soit de plus en plus beau, je demande pardon au Seigneur pour mes manques d'amour de la journée.

